

conformidad con ello, las partes interesadas de Laos deberían mantener negociaciones sobre cuestiones relacionadas con el cese de hostilidades".

El gobierno soviético también está de acuerdo con la convocatoria de una comisión internacional de observación y fiscalización en Laos. La comisión internacional de Laos debería convocar a una reunión tan pronto como sea posible en Nueva Delhi y presentar su informe a los dos presidentes de la conferencia de Ginebra. Claro está que la reanudación de actividades de la comisión en forma alguna debería demorar la convocatoria de la conferencia internacional sobre Laos ya aludida.

Aunque en la nota soviética hay puntos con los cuales Kennedy no está de acuerdo, el presidente declaró que en general "la respuesta soviética parece ser el próximo paso positivo hacia la solución pacífica de una situación potencialmente peligrosa".

Rechazo de ciertas consideraciones

La declaración textual del presidente Kennedy sobre la nota de Moscú fué la siguiente:

"Aunque la respuesta soviética contiene ciertas observaciones con las cuales no podemos estar de acuerdo, da la esperanza de que pueda hallarse un medio para establecer mediante negociaciones un país neutral e independiente.

"Lo que se necesita primero es poner fin a la actual lucha en Laos. Creemos que eso puede lograrse si todos los gobiernos interesados, inclusive el de la Unión Soviética, emplean su influencia para lograr eso.

"Las negociaciones para la solución de la cuestión laosiana no serán fáciles y podrían ser lentas, pero los Estados Unidos harán todo cuanto esté a su alcance para llegar a un resultado que permita al pueblo laosiano vivir en paz y ocuparse de sus propios asuntos.

"La respuesta soviética parece ser el próximo paso positivo hacia la solución pacífica de una situación potencialmente peligrosa".

Insisten los Estados Unidos en la inmediata cesación de la lucha

El comentario del presiden-



PATRIMONIO UC EL PUENTE

QUE UNE NUESTRO
PASADO GLORIOSO
CON EL
FUTURO PROMISORIO

Es el símbolo de la exposición
fina y elegante se ha materializado
el fruto de dos décadas de estudio

Proyectistas - Arq. César Jannello - Arq. Alfredo
Yantorno - Arq. Silvio Grichener

Calculista - Estudios "Espacio" Ing. Atilio D.
Gallo

Emp. Constructora - Bava, Seery y Lijtmaer

